

El cambio se gesta desde todos los rincones de Popayán

La Administración Municipal trabaja en el Fortalecimiento de la Democracia, la Participación Ciudadana y el Desarrollo Comunitario, en cada una de las comunas y veredas del municipio.



Con una muy buena participación de representantes de los distintos barrios que componen la Comuna 7, la Administración Municipal de 'Vive el Cambio', a través de su Secretaría de Gobierno y el programa de 'Participación y Desarrollo Comunitario', adelantó en el Salón Comunal del barrio Nazaret, la socialización del Plan para Fortalecimiento de la Democracia, la Participación Ciudadana y el Desarrollo Comunitario.

El evento que contó con la presencia del equipo de trabajo del programa 'Jóvenes para el cambio' de la misma dependencia, sirvió también para desarrollar la instalación de la Primera Mesa de Trabajo para la Protección Integral de la Primera Infancia, Infancia, Adolescencia, Juventud y Familia.

Al respecto, Fernando Cerón, coordinador del Programa de Participación y Desarrollo Comunitario de la Secretaría de Gobierno Municipal, indicó que esta es la sexta jornada de este proceso de socialización para la construcción del Plan para el Fortalecimiento para la Democracia, la Participación Ciudadana y el Desarrollo Comunitario en el municipio de Popayán.

"Todo esto está enmarcado en el programa de pacto social, y a su vez se ha hecho un mini diagnóstico en cada una de las comunas por medio del cual se buscan priorizar macro-proyectos para cada uno de los sectores, en áreas como infraestructura, emprendimiento y otros de carácter social. El propósito es estos proyectos sean construidos desde la base, atendiendo principalmente las necesidades de cada una de las poblaciones que venimos estructurando", agregó Cerón.

Por su parte, Luis Miguel Zambrano, coordinador del Programa Jóvenes por el Cambio, indicó que: "el Plan para la Protección Integral de la primera Infancia, Infancia, Adolescencia y Juventud busca, entre otros objetivos, mejorar la calidad de los jóvenes de Popayán, fomentando la convivencia pacífica y mediante la aplicación de acciones directas e indirectas alejarlos de problemas como la drogadicción y el pandillismo".

Alcaldía de Popayán y Policía Metropolitana organizan torneo de fútbol infantil

Los compromisos se disputarán entre las 8:00 a.m. y la 1:00 p.m. en las canchas del ICBF en Santa Helena. El domingo será la apertura oficial del campeonato por la paz.



Con la finalidad de brindar espacios de recreación, deporte y educación a los niños de las diferentes comunas de la ciudad, el próximo domingo 22 de mayo, el alcalde César Cristian Gómez Castro dará apertura oficial al Primer Campeonato de Fútbol Infantil - 'Copa por una Niñez Unida y en Paz, Juega en Grande' que organizan la Administración Municipal de 'Vive el Cambio' y la Policía Metropolitana de Popayán.

La competencia infantil que también busca fortalecer las relaciones de la ciudadanía, en especial las de los niños participantes, contará con la participación de un total de diez equipos de niños con edades entre los 8 y los 10 años de edad, pertenecientes a los sectores más vulnerables de la ciudad y que tendrán como padrinos a los comandantes de los Centros de Atención Inmediata, CAI, los integrantes de las Seccional de Protección y Servicios Especializados y algunos funcionarios de la Alcaldía.

Esas diez escuadras quedaron sembradas en dos grupos, de cinco equipos cada uno, las cuales se enfrentarán en una serie de todos contra todos para definir a los cuatro representativos que en la fase de cruzados definirán los dos elencos que disputarán el título del torneo. El torneo se desarrollará en su totalidad en las canchas del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, ICBF, del barrio Santa Helena.

Se realizó jornada educativa sobre el Banco de Leche Humana

Niños internados en la Sala de Cuidados intensivos del Hospital Universitario podrán alimentarse de madres lactantes donantes.



Con eucaristía, pronunciamiento de líderes políticos y una charla educativa sobre los beneficios de donar leche, se le dio apertura a la celebración del Día Mundial del Banco de Leche Humana, que pretende beneficiar a los bebés que se encuentran internados en la Sala de Neonatos del Hospital Universitario San José de esta capital.

'Donar leche, es donar vida', fue la campaña que lideraron la Secretaría de Salud Municipal, la Secretaría de Salud Departamental, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, ICBF, y el Hospital Universitario San José, que pretendía educar a los ciudadanos en la importancia de la conformación de la Red de Donantes.

El representante a la Cámara, Óscar Ospina, expresó que "Es importante fortalecer esta iniciativa que pretende crear cultura de donación de leche como una acción por la vida y por eso tiene todo nuestro respaldo social y parlamentario.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal, agradeció a todos los payaneses por el respaldo a la campaña, invitó a las madres lactantes para que donen la leche excedente cuando amamantan, y a los ciudadanos a llevar frascos de vidrio para almacenar la leche.

Administración Municipal inicia intervención para adecuar el Teatro Bolívar

Inicialmente los arreglos se adelantan en la zona de baños, y posteriormente se realizarán trabajos relacionados con iluminación, sonido y silletería.



Las mejoras que se empezaron a ejecutar durante la presente semana en el Teatro Bolívar de la capital caucana, responden a la intención de la Administración Vive el Cambio, en cabeza del alcalde César Cristian Gómez Castro, de brindar un mejor servicio en todos los escenarios de carácter municipal.

En el tradicional Teatro Bolívar, gracias al trabajo coordinado entre la Secretaría del Deporte y la Cultura, y la Secretaría General, se realizarán arreglos en toda el área de los baños y lavamanos, que están abiertos al público. "Se realizarán refacciones muy importantes durante una semana para que se cuente con agua potable y un servicio adecuado en estas baterías", señaló Oscar Esteban Hernández Correa, Coordinador de Cultura Municipal de Popayán.

El funcionario también dio a conocer que posterior a esta intervención en los próximos meses se logrará la mejora de la parte de iluminación, silletería, consola de sonido, puerta de emergencia, y otro tipo de adecuaciones urgentes para que este escenario cultural del municipio de Popayán ofrezca actividades de calidad.

La inversión total en estos arreglos al Teatro Bolívar asciende a los 26 millones de pesos, y las obras de mejoramiento se llevarán a cabo a través de licitación pública con el apoyo de Infraestructura y Secretaría General, puntualizó Hernández Correa.

Decreto N 20161330017615 del 17 de mayo de 2016

Mediante el cual se realizan unos traslados internos presupuestales.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 122

Ver Decreto adjunto.

Alcaldía de Popayán

Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones